

## 12/20 (金) ※たいようぐみのいちにち

天気 

### ☆造形遊びをしました。

○今日は、造形遊びでクリスマスツリーを描きました。始めは、16の四角を横と縦は同じ色にしないように、色を塗っていきました。 たくさんの色を塗る人もいれば、斜めに同じ色を塗っていく人もいて、いろいろなツリーの土台が出来上がりましたよ。

○次は、擦りガラスに挑戦しました。前は、大きな丸の型があって描きやすそうでしたが、今回は、自分で○の大きさや形を決めていっぱい描いていきました。さとし先生が大きな三角を描いた中に、始めは5個描いていって、次にまた5個描いていく、途中で隙間があったら、さとし先生に教えてもらいながら、隙間なく描いていきました。

○見た目はとても美味しそうにも見える、かわいいツリーを集中してどんどん描いていくたいよう組さんでした。

できあがったツリーのてっぺんには、自分の好きな絵を描いて完成です(^\_^)♪

○最後は、玩具を作ってみんなで遊びましたよ。玩具を作って遊ぶのは楽しいけど、遊び方を間違えたら、お友だちや周りがケガをすることもあることを、しっかり約束して遊びました♪

○今年最後の造形遊びだったので、帰りはみんな「良いお年を」「来年もよろしくお願ひします」と、挨拶をして終わりました😊

○今週は、急に寒くなったりしましたね。週末は暖かくして、また月曜日、元気に会いましょうね♪

※来週月曜日は、全体朝会の予定です。